

Cuba œuvre sans relâche pour le retour des deux praticiens enlevés la semaine dernière au Kenya



La Havane, 16 avril, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères confirme aujourd'hui œuvrer sans relâche pour le retour sain et sauf des deux praticiens cubains, les Docteurs Landy Rodríguez et Asel Herrera.

Ces deux médecins, l'un chirurgien et l'autre généraliste auraient été enlevés par un groupe islamiste somalien, dans le comté de Mandera, frontalier avec la Somalie.

Sur son compte Twitter, le ministère cubain des Affaires étrangères met en exergue les déclarations que le président Miguel Díaz-Canel a faites à ce sujet cette fin semaine. Le Chef d'État cubain a alors souligné que le gouvernement fait les démarches pour obtenir la libération des deux praticiens cubains. « leur mission humanitaire sera respectée et reconnue, nous croyons dans le pouvoir de la solidarité » soulignait dimanche Miguel Díaz-Canel dans un message.

Dans une note rendue publique vendredi dernier, le ministère cubain de la Santé a annoncé que les autorités cubaines et kényanes sont en contact direct.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188517-cuba-oeuvre-sans-relache-pour-le-retour-des-deux-praticiens-enleves-la-semaine-derniere-au-kenya>



Radio Habana Cuba